



10がつ みやびの杜だより

雅福社会 法人理念

- 一、生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕
- 一、子どもの最善の利益と質の高い教育保育の提供
- 一、地域との連携を図り社会貢献
- 一、職員の幸福を目指す法人運営

日中の日差しはまだ暑い日が続きますが、時折吹く風が心地よく、少しづつ秋の気配を感じます。コロナウイルスが広がり県独自の緊急事態宣言が出され登園自粛の協力など各家庭においても感染拡大防止に対応していただきました。現在、全園児が登園し幼児クラスを中心に戸外活動、園外活動も取り入れ友達と楽しく過ごしている子ども達です。園では引き継ぎ換気や室内外、遊具や玩具の清掃を行っています。こまめに手洗い、消毒も取り組みながら、今私たちが出来ることを日々行いながら生活ていきたいと思います。

今月もご協力頂きながら感染予防に努め、より良い教育・保育を展開していきます。

・運動会のお知らせ

日時…10月3日（土） 9時30分集合 10時～11時



場所…安謝小学校体育館

対象…幼児クラス（3歳児まんた組、4歳児くじら組、5歳児くじら組）

※コロナウイルス感染拡大防止の観点から、規模・時間を縮小し行います。その為対象を幼児クラスとさせていただきます。観覧保護者は各世帯2名とし、感染症対策を取りながら行う予定です。

0,1,2歳児クラスにつきましては運動あそびや日頃の保育での子ども達の様子を園のホームページやブログ、紙面などでお伝えしていきます。

保護者の皆様へ子ども達の成長の姿を直接見せられる機会が減り、残念ではありますが育ちを共有できるよう取り組んでいきますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

※10月は第1土曜日（3日）が運動会のため13時までの保育とさせていただきます。

その為第3土曜日（17日）は通常保育となります。

お仕事で保育が必要な時は通常通り預かりさせて頂きますのでその際はお声掛けください。

雅福社会 法人理念

- 一、生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕
- 一、子どもの最善の利益と質の高い教育保育の提供
- 一、地域との連携を図り社会貢献
- 一、職員の幸福を目指す法人運営

ホームページアドレス

<http://miyabinomori.jp>

T E L 098-941-5580

F A X 098-917-5198

令和2年9月30日

お知らせとお願い

☆登園時間が9時30分を過ぎるときや園を休むときには給食の準備の都合があるため、連絡をお願いします。

☆毎日の検温、健康チェックカードの記入のご協力ありがとうございます。

今月も引き続きよろしくお願ひいたします。

☆登園後、平熱より一度高くなった時は連絡させていただきます。感染防止の観点からもご理解ください。

ご不明な点、お気づきの点はお知らせください。



☆第3土曜日の午後の時間を職員研修や教材準備、消毒作業などの時間にあてさせて頂きありがとうございます。9月は防災の日にちなみ避難バックや備蓄品、避難器具の点検を行いました。また、職員会議にて園児の共通理解をはかりました。

☆園に対するご意見・御要望がありましたらお寄せください。直接保育士へ声掛けしたり、2階入り口に設置している意見箱もご利用ください。尚、9月は園に対するご意見はありませんでした。

☆新型肺炎コロナウイルス等の影響により園の行事を変更することもございます。その都度お知らせします。ご了承ください。



お泊り保育・お楽しみ保育の感想が寄せられました。

5歳児くじらぐみ

・お泊り保育「お父さんとお母さんの事思い出してさみしくならなかつた？」と聞いたら
「ううん、ちっとも！」と即答。楽しいことばかりで思い出す暇もなかつたようです。ひと
まわりたくましくなってくれたかな？ありがとうございました。

・一年前のお泊り会では夜目覚めてシクシク泣いていたようなので今年はどうかなーと母も
ドキドキでした。随時ブログを更新して頂けたのでそれを見て楽しく過ごしているのが伝わ
りこちらも安心して一夜を過ごせました。翌日帰ってきてからお話を聞くと「楽しかったー」
とにっこり。思い出に残る2日間になったようです。本人は中でもカレーライス作りと花火
が楽しかったと言っていて夜はお友達がみんな先に寝ちゃつたから泣いちゃつた…と教えて
くれました。気付いてトントンして頂いたようありがとうございます。素敵なお行事を企画
して頂いた先生方に大変感謝しています。

・お泊り保育とてもいい経験をたくさんさせていただきありがとうございました。まさか流
しそうめんを手作りしているとは思わずビックリ！ 皆で協力して作り上げたので味も格別
だと思います。先生方も大変お疲れました。 ありがとうございました。

・泥んこ遊びから夕飯づくり、花火と眠りにつくまでとても楽しかったようで沢山お話して
くれました。なかなか体験できない、仲間との貴重な時間、コロナで活動も制限される中、
開催してくれてありがとうございました。 うちは〇〇がいなかつた日はお姉ちゃん達も寂
しかつたようで静かな夜でした。中でもお父さんは「〇〇は大丈夫か？」とブログばかり見
ていました。ブログアップもありがとうございました。



4歳児くじらぐみ

・お楽しみ保育楽しかったと話していました。一番嫌がっていた泥んこ遊び、返ってくると
一番楽しかったと話していました。なかなか泥んこ遊びをする経験はないでお友達と一緒に
体験でき、とてもありがたいなと思います。素敵な保育をありがとうございました。

・お楽しみ保育から帰宅するなり「今日ね～バスに乗ってね～」と一日の出来事を楽しそう
に話してくれました。泥だらけの洋服を見て思いっきり遊んだ様子が想像できました（笑）
来年はお泊り保育の年！〇〇もすでにワクワクでしたよ。

・お楽しみ保育、本人自身も初体験の事ばかりでとても充実した時間だったようです。活動
の様子などを見ていると、とても頼もしく感じ、成長を感じました。素晴らしい体験、経験
ができ本人の自信へつながりとなったと思います。

・お泊り保育、帰ってからもテンションが高く、「泥んこ遊び前は苦手だったけど沢山遊べた
よ～」や「花火もやった」など嬉しそうに笑顔でお話していました。「楽しかった～」と言つ
ていました。とてもいい経験になったみたいです。

・金曜日は様々な体験をさせて頂きありがとうございました。全て楽しかった～と言つてい
ましたが一番は21：00まで園で過ごしたことが楽しかったようです。土日の夜、時計を
指さして「金曜日まだこの時間保育園にいたよね」と確認していました。

・泥んこ体験では「〇〇泥まみれになっちゃつたんだよー」とか「泥に入る前におやくそく
のお話したよ」などを話し花火やカレーをおかわりしてDVDも見たんだよと得意げに話し
ていました。すぐ眠るかと思いきやお風呂入ると目が覚めて22時までおめめパッチリでお話
が止まらない、止まらない（笑）でもお布団敷くと秒で寝ていました。
貴重な体験をさせて頂きいつもありがとうございます。

10月1日は旧暦の8月15日にあたり十五夜です。中秋の名月とも言われます。

豊作と災難除けを願いヒヌカンや仏壇にフチャギをお供えするのが沖縄の習わし
のようです。家族で秋の夜空を見上げてみるもの良いですね。

